



Ecologie et solidarité

samedi 18 novembre 2017, par [Animateur du site](#)

La classe de 5ème2 a lancé un projet de collecte de bouchons avec l'association les Bouchons de l'espoir.

Les bouchons collectés sont revendus à une usine et l'argent est utilisé pour acheter du matériel de handy-sport pour les enfants car ce matériel est souvent trop cher pour les familles.

N'hésitez pas à déposer vos bouchons dans le récipient prévu à cet effet, devant la salle de permanence du collège.

Pour en savoir plus : <http://bouchons.de.lespoir.free.fr/index.php>

